
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, seduta del 9 novembre 2023
Intervento di  Marco Signori,  consigliere-capogruppo di  Provincia Progressista,  per  il  punto 2
all'ordine  del  giorno  "Ordine  del  giorno  presentato  dal  consigliere  Marco  Signori  -  gruppo
Provincia Progressista - in merito al Sistema Idrico Integrato", di cui espressamente si richiede
l'inserimento o l'allegazione a verbale

Solo pochissime parole a introduzione.

Si  richiede  semplicemente  che  il  Presidente  della  Provincia,  in  quanto  rappresentante  della
medesima in ATERSIR, concretamente operi allo scopo di prevenire i danni che l'operazione ARCA
potrebbe verosimilmente arrecare agli utenti famiglie e operatori economici in quanto a rincaro
delle tariffe, di impedire correlativamente che se ne producano profitti indebiti a tutto vantaggio di
Iren,  di  evitare  che  AGAC  infrastrutture,  e  quindi  i  comuni  che  la  partecipano,  soffra  una
decurtazione dell'importo finora percepito mettendo a disposizione del gestore le infrastrutture
idriche di proprietà dei comuni stessi.

Il  senso  dell'ordine  del  giorno,  quindi,  è  innegabilmente  politico  ma  anche  assai  operativo  e
concreto.

A ognuno perciò le proprie responsabilità al riguardo.

Diamo lettura del testo (legge il testo dell'ordine del giorno).
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